

éducation

Le coup de pouce du Rotary envers les jeunes



Ambiance studieuse pour ces étudiants ou jeunes professionnels invités par le Rotary.

Quelque 45 jeunes, la plupart étudiants, ont participé ce week-end au séminaire Ryla (*) organisé par le Rotary à l'hôtel Mercure de Tours-Nord.

Invités par les clubs de la région Centre, mais aussi de la Vienne, ils ont pu bénéficier d'une formation sur la communication, la prise de parole en public, la préparation d'une lettre de motivation, d'un CV... Ils ont également rencontré des chefs d'entreprise et assisté à une conférence sur l'éthique professionnelle.

« Ce week-end a pour but de les aider avant le début de leur vie professionnelle », note Dominique Caillaud, du club de Tours.

Samedi soir, les jeunes ont pris part à un spectacle d'improvisation, temps fort du week-

end : « Il s'agissait de leur montrer qu'une attitude, un vocabulaire précis, un ton de voix ont une incidence lors d'un entretien ou d'une réunion. »

A 26 ans, Alexandra, en deuxième année à l'école France Business School de Tours, a profité de ce séminaire pour prendre quelques contacts et, pourquoi pas, « décrocher un prochain stage » ; étudiante en droit, Joséphine, 18 ans, a surtout découvert l'importance des « bons mots ».

Tous vont maintenant reprendre le chemin des études avec dans leurs bagages un petit plus pour aborder les prochaines échéances, qu'il s'agisse des examens ou d'un entretien d'embauche...

N.R.

(*) Rotary youth leadership awards.